CLAUDIA RUIZ:

La réunion est enregistrée.

Bonjour, bonsoir. Bienvenue à l'appel mensuel de l'ALAC en ce mardi 24 novembre 2020 à 2h00 UTC.

Nous avons du côté anglais Maureen Hilyard, Holly Raiche, Abdulkarim Oloyede, Cheryl Langdon-Orr, Dave Kissoondoyal, Gregory Shatan, John More, Justine Chew, León Felipe Sanchez, Marita Moll, Pierre-Jean Darres, Erich Schweighofer, Roberto Gaetano, Sarah Kiden, Satish Babu, Shreedeep Rayamajhi, Sébastien Bachollet et Yrjö Lansipuro. Et Brian Gutterman vient juste d'arriver, merci Brian.

Du personnel, nous avons Heidi Ullrich, Gisella Gruber, Evin Erdogdu, Michelle DeSmyter et moi-même, Claudia Ruiz. Je m'occupe de la gestion de l'appel. Et nous venons d'avoir Alan Greenberg.

Pour l'espagnol, les interprètes sont Veronica et David et les interprètes français sont Isabelle et Jacques.

Nous avons reçu les excuses de Natalia Filina, d'Olivier Crépin-Leblond, de Joanna Kulesza et de Yeşim Nazlar du personnel.

Nous avons également Silvia Vivanco du personnel. Merci Silvia.

N'oubliez pas qu'il y a la transcription en temps réel pour cet appel. Je vais mettre un lien dans le chat pour que vous puissiez suivre.

N'oubliez pas si vous prenez la parole de donner votre nom pour qu'on puisse vous identifier sur les canaux linguistiques. Et nous vous

Remarque: Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. Dans son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu'elle soit incomplète ou qu'il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible; il faut noter également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier mais pas comme registre faisant autorité.

demandons de bien éteindre votre micro lorsque vous ne parlez pas pour éviter des interférences.

Merci beaucoup, je vous passe la parole, Maureen.

CARLOS RAÚL GUTIÉRREZ :

Je suis également là.

MAUREEN HILYARD:

Je crois qu'on a donné votre nom, mais très bien.

En tout cas, bienvenue à tous. Bonjour ou bonsoir et merci vraiment énormément d'être avec nous aujourd'hui. Nous avons dû faire pas mal d'efforts pour mettre en place l'ordre du jour. Il y a pas mal de changements et nous avons beaucoup de choses à faire aujourd'hui. Nous allons donc essayer de faire autant de choses que possible.

Si je regarde l'ordre du jour, je ne sais pas si vous souhaitez ajouter quelque chose. Si c'est le cas, vous pouvez le faire. Sinon, nous avançons.

Tout d'abord, il va y avoir une présentation des nouveaux membres de l'ALAC. Nous avons déjà pu le faire pendant l'ICANN69, nous avons rencontré plusieurs de ces nouveaux venus et il y en a deux qui sont en fait des personnes connues, mais nous espérons que les nouveaux, les deux autres, sont là.

Il y a également quelques points de travail à passer en revue. Nous allons également faire une mise à jour comme d'habitude sur les ALS. Je

ne sais pas s'il y a des rapports des liaisons. Peut-être que les dirigeants des RALO pourront nous parler de la partie du plan de travail.

Je souhaite également la bienvenue à León Sanchez, membre du Conseil d'Administration, qui est avec nous. Tous mes remerciements à León d'être avec nous.

Et ensuite, une fois que nous nous serons occupés du plan de travail, nous ferons une mise à jour sur ce que nous allons faire par rapport à la mobilisation des ALS. Il y a eu beaucoup de discussions intéressantes pendant la semaine et je pense que nous avons trouvé une solution qui convient à tout le monde.

Ensuite, Brian Gutterman sera avec nous. Merci d'être déjà là d'ailleurs. Nous avons invité Brian à plusieurs reprises pour nous faire un petit point sur son domaine de travail, donc sur les ABR. C'est quelque chose qui est important pour nous, surtout au cours des mois à venir.

Je ne sais pas s'il y a des choses à ajouter. Si vous souhaitez vous manifester, je vous donne quelques secondes pour le faire. Effectivement, il y a beaucoup de choses à faire, donc nous allons directement commencer. Donc remontons la page s'il vous plaît.

Une des choses que nous pouvons dire en ce qui concerne les nouveaux membres de l'ALAC, c'est que comme je le disais, Greg et Sarah sont avec nous déjà depuis un certain temps, mais il y a des gens dans notre cercle qui ne les connaissent peut-être pas autant qu'on pourrait le penser. Donc je vais leur donner deux minutes pour se présenter rapidement. Je suis désolée Sarah, je viens juste d'ajouter votre nom à la fin parce qu'en fait, j'oublie tout le temps que vous êtes nouvelle

parce que vous avez fait partie de la communauté de l'At-Large depuis tellement longtemps que je pars du principe que vous étiez déjà là. Mais vous pourrez vous aussi vous présenter en deux minutes.

Mais commençons par Greg, je crois qu'il est là. Si les gens ne connaissent pas Greg, il va avoir deux minutes pour se présenter. Allez-y Greg.

GREG SHATAN:

Bonjour ou bonsoir. C'est un plaisir d'être la nouvelle personne nommée pour le NomCom pour l'Amérique du Nord au nom de l'ALAC. Je ne suis pas nouveau. Je suis impliqué à l'ICANN depuis 2007. C'est à cette époque-là que j'ai rejoint pour la première fois un groupe de travail et j'ai rencontré beaucoup des géants qui, pour certains d'entre eux, sont avec nous aujourd'hui.

J'ai participé à ma première réunion de l'ICANN en 2013. Entre temps, je travaillais simplement dans des groupes de travail et je pensais que c'était tout mais finalement, cela a été une bonne préparation pour cette année puisque je n'étais jamais présent sur place. Et me revoilà, encore une fois, à me présenter uniquement à distance.

J'habite à New York, je suis avocat dans le domaine de la technologie, de la propriété de l'internet dans l'espace technologie et accès. Je travaille pour Moses & Singer, qui est un cabinet d'avocats assez ancien. J'ai deux enfants, de 21 ans et de 18 ans. J'habite à New York et j'ai toujours habité dans la ville. J'habite dans un endroit où il y a beaucoup de petites librairies.

Je suis très heureux de travailler à l'ALAC parce que je trouve que l'ALAC a vraiment un rôle important dans l'écosystème de l'ICANN. Et ce qui m'intéresse, c'est les politiques mais c'est aussi tout ce qui est excellent dans le domaine de l'organisation et de l'amélioration. C'est vraiment mon objectif, d'améliorer les choses, même si parfois c'est sûr que c'est compliqué.

Voilà, c'est ce que j'avais à dire. Je ne sais pas si j'ai tenu les deux minutes, mais je repasse la parole à notre présidente.

MAUREEN HILYARD:

Merci beaucoup Greg. On est très contents de vous avoir avec nous. Et oui, c'est intéressant de découvrir un petit peu qui sont les membres qui sont avec nous.

Sarah, petite présentation rapide s'il vous plaît.

SARAH KIDEN:

Bonjour à tous. Je suis désolée si j'ai une voix un petit peu bizarre, mais il est très tard. Je m'appelle Sarah Kiden et c'est un privilège d'avoir ce poste en tant que membre de l'ALAC pour AFRALO. Je suis nouvelle en tant que membre de l'ALAC mais je ne suis pas nouvelle réellement parce que cela fait un certain nombre d'années que je participe à la communauté de l'ICANN. Je suis arrivée en 2013 comme Greg, en tant que boursière. Ensuite, j'ai pris un peu de recul pour essayer de voir dans quel domaine m'impliquer. Je suis revenue au programme des boursiers, je suis à AFRALO depuis 2016 et je suis maintenant membre de l'ALAC.

savent autant. Merci beaucoup.

En dehors de la communauté de l'ALAC, je suis boursière du programme de Marie Curie. J'ai travaillé avec Mozilla et ma recherche est basée sur les possibilités de l'internet des objets dans les communautés. C'est ce que je fais comme travail au niveau professionnel.

Je suis très heureuse d'être ici, j'aime beaucoup apprendre des autres et c'est une réelle joie pour moi de rencontrer toutes ces personnes qui en

MAUREEN HILYARD:

Nous sommes ravis de vous avoir avec nous. Sarah est une participante très active, elle a fait énormément de travail au sein de l'At-Large, donc merci beaucoup vraiment Sarah.

Je ne vois pas Pari et Sindy. Je ne sais pas s'ils sont avec nous. S'ils arrivent plus tard, nous leur demanderons de se présenter.

Très bien, alors nous avons maintenant l'ordre du jour à l'écran et on va passer en revue les points de travail. Nous avons la liste de l'ICANN69.

Premier point, Evin allait demander un modèle de la communication pour les grandes lignes des réunions futures de l'ALAC et de l'At-Large. Je ne sais pas si Evin est avec nous ?

CLAUDIA RUIZ:

Evin est là je vois. Elle a levé la main.

MAUREEN HILYARD:

Très bien.

EVIN ERDOĞDU: Oui, c'est en cours. Nous allons, au fur et à mesure que nous nous

approcherons de la réunion 70, revoir ce point avec la communication.

MAUREEN HILYARD: Très bien, d'accord donc on remet cela à plus tard.

Est-ce que Jonathan est avec nous?

CLAUDIA RUIZ: Nous n'avons pas Jonathan avec nous.

MAUREEN HILYARD: Et pas Olivier non plus. Et je dois admettre que par rapport à ce point,

Olivier en avait parlé avec Joanna et elle le mentionnera peut-être tout

à l'heure. Elle a un rapport, donc peut-être qu'elle en parlera. Donc

passons.

Ensuite, Daniel, la campagne éducative pour les utilisateurs individuels.

EVIN ERDOĞDU: Daniel n'est pas avec nous.

MAUREEN HILYARD : Il nous manque beaucoup de monde. Très bien.

Alors, est-ce qu'on pourrait revenir à l'ordre du jour s'il vous plaît ? Très

bien. Nous avons Seun également au sujet d'AFRALO. Nous allons

continuer à descendre. Nous arrivons au bas de la page.

Là, on est à l'appel entre l'ALAC et le GAC et les prochaines étapes après l'ICANN69. C'est peut-être à vous, Yrjö ?

YRJÖ LÄNSIPURO:

Oui, tout à fait. Désolé, je n'ai pas encore écrit le rapport. Il y aura la section sur les liaisons.

MAUREEN HILYARD:

L'analyse avec le CPWG, c'est un rapport également, n'est-ce pas ? Très bien. Voilà, c'est à peu près tout.

Heidi, c'est tout ? Je vois mon nom mentionné. Je dois travailler avec Manal pour que nous ayons une liaison entre le GAC et l'ALAC. Il faut que je sélectionne quelqu'un. Très bien, c'est clair. J'essaie de réorganiser un petit peu tout cela.

Est-ce que quelqu'un veut dire quoi que ce soit à ce sujet ? Rajouter quelque chose ? Rajouter une action qui devrait être prise ?

CLAUDIA RUIZ:

Nous avons maintenant Jonathan qui est avec nous au niveau audio.

MAUREEN HILYARD:

Très bien. Je ne sais pas si sur le point des droits de l'homme, Jonathan et Olivier veulent rajouter quelque chose sur cette discussion ? Je sais que Joanna était mêlée à cela également. Des commentaires Jonathan que vous voulez faire ? Pas de commentaire, très bien. Jonathan, vous êtes là ?

JONATHAN ZUCK:

Oui, excusez-moi. Je suis en voiture. Je n'ai pas grand-chose à rajouter sur les droits de l'homme.

MAUREEN HILYARD:

J'ai vu qu'il y avait un débat entre Olivier et Joanna. Merci. Désolée de vous interrompre puisque vous êtes au volant, mais je sais qu'un petit peu plus tard, on va travailler sur beaucoup d'autres points.

Maintenant, concernant l'ordre du jour de la réunion d'aujourd'hui, on pourrait commencer peut-être avec d'autres présentations, parce que je sais que Jonathan doit se garer avant de pouvoir prendre la parole.

EVIN ERDOĞDU:

Merci beaucoup.

Comme vous pouvez voir sur l'ordre du jour, récemment, il y a eu des déclarations ratifiées par l'ALAC depuis la dernière réunion de l'ALAC. Et il y en a une qui va être ratifiée prochainement. Si vous cliquez dessus, vous pouvez aller sur les espaces de travail et avoir des résumés de ces déclarations. Vous pouvez tout à fait avoir accès à cela. Nous avons ce nouveau format à l'ordre du jour. Vous pouvez cliquer sur les onglets commentaires publics, vous voyez commentaires publics pour décision, si vous voulez commenter ou pas. C'est pour le prochain CPWG. C'est à voir avec la mise en œuvre de la stratégie pour la zone racine de l'ICANN. Vous pouvez cliquer sur d'autres onglets.

Il y a plusieurs déclarations actuelles en préparation. Il y a le groupe de travail sur les finances qui travaille à ces points. Il va bientôt y avoir une période de commentaires publics pour le budget notamment de l'IANA.

Il y a des conseils également de l'ALAC au Conseil d'Administration de l'ICANN au sujet de deux points au niveau des objections communautaires et au niveau de l'utilisation malveillante du DNS avec le travail de Justine Chew.

Excusez-moi, mon chien aboie. Merci beaucoup. Je vous redonne la parole.

MAUREEN HILYARD:

Très bien. Je trouve cela très bien qu'on puisse voir les politiques de cette manière et les commentaires qui sont effectués également. C'est très utile pour l'ordre du jour. Donc il y a de très longues pages.

Je vois qu'il y a une main levée de Justine.

JUSTINE CHEW:

Je voulais rajouter quelque chose pour clarifier, en ce qui concerne les déclarations de l'ALAC au Conseil d'Administration, le point de vue minoritaire de l'ALAC.

Il y a deux domaines qui ont été identifiés sur lesquels nous pourrions effectuer des commentaires et apporter des conseils au Conseil d'Administration. Je suis sûre qu'il y aura d'autres points qui pourront être soulevés mais pour le moment, il y a deux points sur lesquels nous allons intervenir et commenter.

MAUREEN HILYARD:

Merci beaucoup Justine. Encore une fois, merci beaucoup pour tout le travail que vous avez effectué dans ce domaine.

Jonathan, vous voulez rajouter quelque chose à ces points?

JONATHAN ZUCK:

Je crois que cela a été bien résumé. Ce qui est un sujet brûlant actuellement, c'est la discussion sur les procédures ultérieures. Mais je n'ai rien d'autre à ajouter.

MAUREEN HILYARD:

Merci beaucoup.

En aparté un petit peu, j'ai noté que Ricardo n'est pas à cette réunion mais en décembre, néanmoins, il y aura deux points qui concernent Ricardo. Il ne va plus pouvoir être président de ce groupe de travail sur les opérations et les points budgétaires, donc nous allons devoir trouver quelqu'un qui puisse prendre sa place régulièrement, et cela va être Holly Raiche qui va se charger de cela. Elle sera la personne chargée d'être à la tête de ce groupe de travail au niveau des opérations et des demandes et requêtes budgétaires supplémentaires.

Ce groupe de travail opérationnel se réunit et ils ont une déclaration indiquant leur participation et ils ont obtenu des bons résultats au niveau des politiques de l'ICANN et par rapport à l'aspect opérationnel de l'ICANN. Je suis très satisfaite de voir ces avancées, ce travail qui a été effectué.

HEIDI ULLRICH:

Nous avons Sébastien et Pari.

MAUREEN HILYARD:

On va parler de politique avec Sébastien.

SÉBASTIEN BACHOLLET:

Non. C'est pour vous dire que Pari est avec nous. J'aimerais dire qu'il faut bien vérifier si on a reçu des informations sur l'appel parce que cela fait deux ou trois appels que moi, je suis obligé de lui donner des informations parce qu'elle n'a pas été au courant de cet appel. Je crois qu'il faut qu'on soit plus efficaces. Elle n'a pas reçu les bonnes informations. Mais maintenant, elle est avec nous et je suis sûr qu'elle pourra nous dire quelques mots.

MAUREEN HILYARD:

On va s'assurer qu'elle soit bien au niveau de la communication, au niveau de l'engagement et prête à travailler avec nous. Je sais que vous vous êtes présentée durant l'ICANN69, mais il y a des personnes qui ne vous connaissent pas encore. Donc on va vous donner la possibilité de vous présenter maintenant. Est-ce que vous pouvez nous dire en deux minutes petit peu ? Donc dites-nous quelques mots supplémentaires.

PARI ESFANDIARI:

Merci beaucoup.

D'abord, j'aimerais dire bonjour et merci de me souhaiter la bienvenue. En ce qui me concerne, je suis une entrepreneure, j'ai un espace

technologique depuis les années 1990. Je m'intéresse à toutes les problématiques que vous abordez ici. J'ai travaillé comme conseillère d'organisations importantes, comme la Banque Mondiale. J'ai un passé très divers au niveau géographique et au niveau également de diverses disciplines. Je m'intéresse au commerce électronique, aux communications, au jeu. Je suis donc quelqu'un qui a créé une organisation de technologie globale qui est à l'intersection de la technologie et de la géopolitique. Je m'intéresse beaucoup à ce dont vous parlez. Et j'ai beaucoup étudié ce qui se passe déjà à l'ICANN et j'ai fait un travail sur les diverses politiques et les aspects géopolitiques des choses.

Merci beaucoup. Si vous voulez, je peux répondre à vos questions, j'en serai très heureuse.

MAUREEN HILYARD:

Merci beaucoup. C'est très intéressant. Je crois que nous allons pouvoir beaucoup travailler ensemble et débattre de ces points. Je suis très heureuse que vous soyez présente avec nous. Vous allez pouvoir beaucoup apporter.

Je crois que Sindy nous a rejoint également.

HEIDI ULLRICH:

Oui Maureen. Sindy nous a rejoint sur le canal français.

MAUREEN HILYARD :

Oui, Sindy, vous arrivez juste au bon moment pour les présentations des membres de l'ALAC. Sindy, si vous voulez en deux minutes brièvement

vous présenter ? Sindy, vous avez la parole. Sindy, vous pouvez prendre la parole.

SINDY OBED:

Est-ce que vous m'entendez?

MAUREEN HILYARD:

Oui, allez-y Sindy.

SINDY OBED:

Merci.

Bonsoir à vous tous et merci de m'avoir donné la parole. Je suis très content, très heureux d'être parmi vous. Je vois que vous êtes en train de faire un travail énorme au sein LACRALO de l'ICANN, surtout en ce qui concerne les utilisateurs d'internet.

Moi, c'est Obed, Sindy. Je suis président de l'Internet Society chapitre Haïti, la section haïtienne de l'Internet Society, une association que je pense que vous connaissez, une organisation mondiale dans la gouvernance de l'internet. Je suis aussi cofondateur de Digital Grassroots. C'est une organisation créée à Genève en 2017 quand j'étais parmi les boursiers de l'Internet Society et on voulait engager les jeunes dans la gouvernance de l'internet et aussi surtout permettre à ces jeunes d'être utiles à leur communauté de manière à ce que ces jeunes forment d'autres jeunes dans leur communauté respective sur la gouvernance de l'internet, dans la littératie numérique et tout sujet important comme la cybersécurité.

Je suis très content d'être parmi vous. Je suis licencié en sciences de l'éducation et j'ai des compétences en technologies éducatives, [inaudible] comme on peut le dire ainsi. Finalement, je suis en train de terminer une maîtrise en communication publique et lobbying. Après j'ai organisé plusieurs forums sur la gouvernance de l'internet, donc je pense qu'avec des sensibilisations des entreprises en Haïti sur la gouvernance de l'internet, former et orienter les utilisateurs sera vraiment nécessaire.

Merci beaucoup. Merci à tous.

MAUREEN HILYARD:

Merci beaucoup Sindy. C'est très intéressant. Merci beaucoup de nous avoir parlé, de vous être présenté ainsi. C'est tout à fait intéressant. Nous sommes très heureux de vous avoir avec nous et vous allez être en mesure d'apporter beaucoup au dialogue et cela va être tout à fait intéressant pour les années à venir. Merci beaucoup.

Nous avons maintenant le point suivant. Je ne sais plus qui s'en occupe. C'est Evin ?

EVIN ERDOĞDU:

Oui, merci Maureen.

Je ne sais pas si Alperen est avec nous étant donnée l'heure, mais peutêtre qu'il pourrait faire un commentaire.

Il y a deux ALS qui sont arrivées à AFRALO et qui ont été accréditées par l'ALAC. Il s'agit du E-Governance pour l'Afrique et l'Alliance de Tanzanie. Nous avons également deux membres individuels qui ont rejoint

AFRALO et un membre qui a rejoint EURALO. Si vous cliquez sur l'onglet de l'emploi du temps où vous voyez « Individual Growth », donc croissance individuelle, vous pourrez voir un petit peu où nous en sommes en termes de croissance individuelle. Je crois qu'Alperen est là ? Alperen, allez-y.

ALPEREN EKEN:

En fait, vous avez dit tout ce que je voulais dire. Vous avez là ce graphique comme vous l'avez indiqué.

MAUREEN HILYARD:

Merci Alperen. C'est très utile. C'est bien de pouvoir voir et c'est l'objectif de faire augmenter le nombre de membres avec la mobilisation des ALS, des membres individuels également que nous sommes en train de considérer pour l'intégration dans l'At-Large. Et je pense que ceci est un excellent indicatif puisque nous avons davantage de membres et des membres qui sont de plus en plus actifs. Ce qui est intéressant par rapport à notre groupe de travail, c'est qu'il y a vraiment un bon groupe de personnes des différentes régions.

Il est vraiment important pour ces personnes qui sont sélectionnées par leur RALO, simplement pour vous faire un petit rappel, que si vous êtes sélectionné par votre RALO, de participer à un sous-comité, par exemple le sous-comité de nominations ou des finances et de budget, ces comités au sein desquels vous pouvez représenter votre région et soumettre des idées. Il faut simplement s'assurer que les gens sont actifs dans ces réunions. Mais en tout cas, effectivement, merci Alperen,

c'est vraiment un bon diagramme qui nous permet de voir un petit peu où nous en sommes en tant qu'organisation. Très bien.

Nous pouvons maintenant passer au point 7. Le point 7, il s'agit des différents rapports de nos dirigeants ALT Plus. Je ne m'attends pas à ce que les gens fassent un rapport oral, à moins qu'il y ait vraiment quelque chose d'important que les différents responsables souhaitent soulever. Il y a par exemple les liaisons qui sont le lien entre les différents groupes, la ccNSO, nous avions Yrjö avec le GAC, Cheryl avec la GNSO et nous avons Andrei du SSAC. Je ne sais pas si vous souhaitez en savoir plus sur ce qui se passe dans ce domaine. Mais si c'est le cas, vous pouvez vous adresser à ces liaisons qui vous informeront sur ce qui se passe dans le reste de la communauté.

Et les dirigeants des RALO ont aussi un rapport tous les mois. Vous savez qu'il y a les bulletins d'information qui sont distribués et qui présentent ce rapport et ce qui se passe dans les régions. Et vous avez les groupes de travail et il me semble que les présidents de groupes de travail établissent ces rapports et ils vous donnent un petit peu une idée de ce qui se passe dans ces différents groupes. Comme je le disais, s'il y a différents éléments à présenter à l'ALAC, c'est le moment, mais c'est toujours bien de me le dire un petit peu à l'avance de manière à ce que je puisse assigner un peu plus de temps à cette partie.

Je vois que Sébastien a la main levée. Allez-y Sébastien.

SÉBASTIEN BACHOLLET: Merci beaucoup.

Je suis président d'EURALO. Désolé de ne pas vous avoir avertie avant, mais je souhaitais revenir sur quelques manifestations auxquelles EURALO a participé et auxquelles nous avons apporté notre concours pour l'organisation.

Par rapport au bulletin, le bulletin n'est pas fait par le président de la RALO mais par Natalia qui est secrétaire de la RALO, et Natalia fait un excellent travail en matière de communication.

Mais quoi qu'il en soit, je voulais revenir rapidement sur ce que nous avons fait pendant la réunion de l'ICANN et vous dire qu'à la fin des deux tables rondes que nous avions organisées avec les différents acteurs, il y a eu un sondage et c'est très intéressant de voir que dans le cadre ce sondage, nous avons parlé de la gouvernance de l'internet et de l'accès; c'était vraiment les deux thèmes qui en ressortaient. Et l'autre sondage, c'était également la gouvernance et le modèle multipartite de l'ICANN.

EURALO a également participé à l'organisation des séances de mise au point, une en français uniquement et une autre, la dernière vendredi dernier, en anglais uniquement avec GSE. J'espère qu'un jour, ISOC Royaume-Uni deviendra une ALS au sein d'EURALO. Mais en tout cas, dans le cadre de cette réunion, il y avait beaucoup de personnes et des personnes qui ont été très intéressées par les thématiques.

MAUREEN HILYARD:

Merci beaucoup Sébastien. J'ai effectivement participé à ces séances de mise au point et c'était très intéressant, ces séances d'information. C'était bien. Très bien.

Voilà pour les rapports. Si les rapports ont déjà été soumis, pas besoin d'en dire plus. Très bien.

Nous passons maintenant à notre point suivant, qui est un point très important. Nous allons avoir un peu de temps. J'ai consacré 10 minutes à León. Pour ceux qui sont nouveaux, pour Sindy et Pari, vous allez très certainement mieux connaître León Sanchez, qui a énormément appuyé le travail de l'At-Large. Il vient de l'At-Large et il est vice-président du Conseil d'Administration de l'ICANN et le fait qu'il prenne le temps de participer à nos réunions est vraiment très appréciable. Il participe aux réunions de l'ALAC et à d'autres réunions, donc nous apprécions énormément sa présence. Donc León, vous avez la parole. Allez-y.

LEÓN SANCHEZ:

Merci Maureen.

Bonjour à tous. Merci de m'avoir encore une fois invité à participer à cet appel mensuel. Comme l'a dit Maureen, je suis en général présent aux appels des RALO et à l'appel du groupe de travail sur les politiques consolidées. J'essaie de participer autant que possible. Bien sûr, ce mois était très lourd parce qu'il y avait beaucoup d'activités au Conseil d'Administration, donc j'ai raté quelques réunions, mais j'essaie autant que possible d'être là.

J'aimerais souhaiter la bienvenue à Sindy et à Pari, à Sarah et à Greg aussi. Je crois que l'ALAC dispose de personnes exceptionnelles déjà et avec ces nouveaux membres de l'ALAC, je crois que cela ne pourra que renforcer les compétences et la diversité de l'ALAC, diversité à laquelle vous apportez un plus. Donc merci beaucoup.

Comme je l'ai déjà dit, il y a eu beaucoup d'activités, de travail suite à la réunion annuelle de l'ICANN. Nous avons continué de passer en revue le rapport de la révision ATRT3. Il y aura encore un appel informatif demain matin heure des États-Unis bien sûr, et je pense que d'ici demain, nous devrions pouvoir en arriver à un accord, à un consensus par rapport à ce rapport.

Nous avons organisé beaucoup d'appels informatifs. En général, tout le Conseil était présent. Mais il y a eu aussi des groupes de travail du Conseil d'Administration qui ont travaillé. Je ne sais pas si vous savez comment fonctionne le Conseil. Nous avons des comités, nous avons des groupes de travail et nous avons encore d'autres groupes de focalisation sur différents sujets, comme par exemple l'ATRT3 qui touche à différentes choses. Nous nous rassemblons dans le cadre de caucus pour rassembler les documents dont nous avons besoin pour informer le reste du Conseil et ensuite en arriver à une décision par rapport au sujet concerné. C'est le cas pour l'ATRT3. Je pense que nous sommes en bonne voie, nous devrions pouvoir prendre une décision sur la mise en œuvre de la révision assez rapidement. Nous devrions avoir des nouvelles sur cette décision rapidement.

Nous avons eu également des appels d'information sur le rapport du EPDP phase 2, sur l'utilisation malveillante du DNS, sur la stratégie. Peut-être que vous avez reçu — j'ai lu ceci sur la liste de l'At-Large — la liste et Maureen a présenté une analyse de ces résultats. Nous en parlons au niveau du Conseil et d'ICANN Org pour mieux comprendre ce que pense la communauté par rapport à ce qu'elle souhaite pour la suite. Pour les réunions, est-il envisageable de reprendre nos réunions

en présentiel dans un avenir proche ? Ou alors est-ce qu'il faut attendre un petit peu pour reprendre ces réunions en présentiel ?

Nous continuons bien évidemment de surveiller ce qui se passe avec les équipes de sécurité. Nous avons un avocat externe qui s'occupe de ces questions et je pense que tous, nous souhaitons vraiment revenir à la normale, nous retrouver en personne de nouveau rapidement – c'est ce que montrent les résultats des questionnaires – parce que la partie la plus appréciée des réunions, c'est bien évidemment l'interaction les uns avec les autres et entre unités constitutives. Ceci nous aide beaucoup dans les discussions. Nous avons un certain consensus et nous restons vraiment bien à l'écoute. Nous essayons de suivre la situation et autant que possible de prendre des décisions qui auront un impact sur ce que tout le monde apprécie le plus ou sur ce qui est le plus important, donc la santé.

Au départ, nous avions décidé en mars de passer en mode virtuel. Au départ, on nous avait critiqués de surréagir, c'est ce qu'on disait, mais c'était la bonne décision qui avait été prise pour raison sanitaire. Nous voulons travailler avec la communauté pour trouver des manières de limiter ce fardeau qui existe sur tout le monde à cause de la pandémie. Nous avons fait une expérience absolument unique. Personne n'était prêt pour une telle pandémie et on a beaucoup appris également. Et avec votre soutien, je suis sûr qu'on sera en mesure d'améliorer la situation rapidement.

Ce dont on a parlé également, c'est l'utilisation malveillante du DNS. On a eu des débats sur ce sujet et nous avons été en contact avec l'équipe conformité pour voir comment la conformité a un impact sur l'aspect

contractuel notamment. Au mois de janvier, nous allons continuer de travailler avec cette équipe conformité. L'objectif, c'est mieux comprendre comment le département de conformité fonctionne, quels sont les outils qu'ils utilisent et s'ils ont besoin de meilleurs outils, de plus d'outils et comment on peut contribuer à les aider et comment eux ils peuvent aussi nous aider à améliorer la sécurité sur l'internet, donc avoir moins d'utilisations malveillantes du DNS, ce qui serait tout à fait positif pour les utilisateurs finaux de l'internet.

Nous suivons également le débat qui existe sur l'évolution du modèle multipartite. Nous suivons le FGI qui s'est déroulé de très près. Et beaucoup d'entre nous, au Conseil d'Administration, ont été des panelistes. On a participé à des tables rondes de l'internet mondial sur la gouvernance et à ce forum mondial sur la gouvernance de l'internet. Nous avons travaillé pour diverses régions. J'ai représenté l'Amérique latine. J'ai suivi également ce qui a été fait pour AFRALO, pour APRALO. Je promets toujours d'être présent à vos appels.

Maureen, une nouvelle fois merci, merci de m'avoir invité et de m'avoir donné la parole. Je suis comme toujours disponible pour tout commentaire, pour répondre à toute question sur ce que j'ai mentionné aujourd'hui.

MAUREEN HILYARD:

Merci beaucoup León. C'est toujours un plaisir que vous soyez avec nous. Nous sommes nombreux aujourd'hui et nous avons également Ron Da Silva et nous apprécions beaucoup ce qui a été fait. C'est très important de voir ces personnes travailler avec nous au sein de l'ALAC

et faire des commentaires. Nous souhaitons la bienvenue à toutes ces personnes, Ron Da Silva qui est présent avec nous.

Nous avançons et nous allons passer à un point important de la réunion de l'ALAC. Ce que je voulais faire, c'était voir quelles seront nos activités pour le plan de travail pour 2021 à At-Large pour l'année qui nous attend. Ce qui est important pour moi, c'est de consolider beaucoup d'activités qui ont déjà été effectuées en 2020. Je pense qu'on a réussi à faire beaucoup en 2020, malgré la situation, nous avons lancé beaucoup de choses.

Jonathan, très brièvement, va introduire la manière dont on va pouvoir avancer dans plusieurs domaines dans les semaines à venir de novembre et de décembre. Je sais qu'il y a des personnes qui vont pouvoir se reposer un petit peu, qui vont être en vacances pour les fêtes de fin d'année. Donc on va commencer avec Jonathan. Vous pouvez nous parler un petit peu de ce qui vous attend d'ici la fin de l'année pour préparer les activités de l'ALAC.

JONATHAN ZUCK:

Comme Maureen l'a mentionné, je suis coprésident du groupe de travail sur les politiques consolidées. Nous nous concentrons sur le DNS pour l'At-Large principalement. Je suis vice-président également avec Maureen.

Nous avons des points à long terme sur lesquels nous travaillons. Nous allons nous concentrer maintenant dans les semaines à venir sur poursuivre notre travail sur les procédures ultérieures, sur le rapport, sur les conseils à prodiguer d'une manière satisfaisante pour les

utilisateurs individuels et poursuivre notre collaboration avec le GAC, le comité consultatif gouvernemental au niveau du EPDP, au niveau de la mise en œuvre du RGPD. On doit encore débattre un petit peu avec eux de cela. Les personnes physiques, personnes morales par exemple, ces questions-là restent encore à débattre et à analyser.

Nous pensons également en termes d'initiatives stratégiques pour l'année à venir. Nous terminons donc un travail d'introduction sur le développement des politiques pour aider les participants d'At-Large à développer des politiques. On est en dernière phase de ce travail et d'ici peu, nous aurons terminé. Nous allons travailler avec des outils pour atteindre le consensus et pour la participation au groupe de travail; nous travaillons à cela également. Nous essayons de faire plus avec le GAC, de collaborer davantage avec le GAC au sujet du EPDP. C'est ce que l'on va faire dans les semaines à venir.

C'est tout Maureen.

MAUREEN HILYARD:

Merci beaucoup Jonathan.

Ricardo n'est pas avec nous, donc j'aimerais vous parler un petit peu de ce qui a été fait au niveau opérationnel et du groupe de travail sur les opérations finances et budget. Un certain travail a été effectué dans le cadre de la piste de travail 2. Nous allons avoir la demande de formation d'un petit groupe pour travailler à ces points au niveau des recommandations qui ont été effectuées et pour voir ce sur quoi nous allons nous concentrer. Nous allons avoir un petit groupe de travail qui va utiliser ces connaissances pour avancer.

Il y a les demandes budgétaires supplémentaires provenant éventuellement de RALO. Cela va être pour la sous-commission des finances – c'est un sous-groupe. Ce sont des membres de l'ALAC et de RALO qui sont sélectionnés de chacune des cinq régions. Après une formation, ils vont représenter les régions et voir quelles sont les demandes budgétaires supplémentaires éventuelles. On repartira vers les régions pour parler de cela, pour parler des ABR, demandes budgétaires supplémentaires. Comme je l'ai dit, il y aura ce sous-groupe qui va travailler à ces aspects budgétaires. Ensuite, le groupe de travail tout entier consacré au budget et aux finances se penchera là-dessus. À ce moment-là, le travail se poursuivra avec ces experts, des experts financiers que nous avons. Il y aura des conseils de prodigués sur ce qui est acceptable et pas acceptable au niveau de ces requêtes budgétaires supplémentaires, ces ABR. Nous allons devoir prioriser le travail avec ce petit groupe, donc travailler plus efficacement avec ce petit groupe et avec le groupe de travail au sens plus large. Au niveau du mois de janvier, nous serons en mesure de faire beaucoup de travail.

Très bien. Nous avons le renforcement des capacités...

Sébastien, vous avez une question. Oui, allez-y.

SÉBASTIEN BACHOLLET :

Je voulais poser une simple question. C'est très bien le travail que vous effectuez actuellement. Est-ce qu'on peut inviter dans la formation de ce groupe de travail une personne supplémentaire d'EURALO? Parce que nous déléguons cette tâche précisément et je pense que ce serait utile si cette personne pouvait participer à la formation; pas au processus de prise de décision mais à la formation. Ce serait très bien.

MAUREEN HILYARD: Oui, nous allons travailler avec le personnel pour faire cela.

SÉBASTIEN BACHOLLET: Très bien.

MAUREEN HILYARD : Je pense que le personnel a noté cela.

Nous avons Joanna qui nous a envoyé une présentation que nous allons

maintenant voir.

JOANNA KULESZA: Bonjour à tous et merci de me permettre de vous parler et de

brièvement vous présenter le travail qui a été effectué et qui sera fait à

l'avenir également en ce qui concerne le renforcement des capacités.

Pour vous expliquer ce sujet, j'ai quelques diapositives qui vous

montrent ce qui a été fait. Et je vais également vous montrer ce que

nous prévoyons au cours des années à venir.

Voilà les diapositives que j'ai. Elles vous présentent les grandes lignes

pour l'At-Large. C'est ce que Maureen a mis en œuvre au cours de son

mandat. Nous avons divisé le travail selon trois volets.

Daniel s'occupe du groupe de travail sur l'engagement et la

sensibilisation. L'idée, c'est d'amener de nouveaux membres à l'At-

Large, d'assurer une bonne présence de l'At-Large dans tous les forums

sur la gouvernance de l'internet. L'idée, c'est vraiment de travailler

également avec le groupe de travail sur le renforcement des capacités, donc le prochain volet.

D'une manière générale, pour le groupe de travail sur le renforcement des capacités, c'est d'informer les nouveaux venus, d'aider ceux qui cherchent à être plus impliqués dans la communauté de l'At-Large. Nous avons différentes ressources en streaming et nous avons de la formation. Et nous nous assurons que tout ceci soit vraiment bien aligné avec ce qui se passe dans le domaine des politiques et nous espérons que ces membres de l'At-Large bien informés passeront au volet suivant, donc les politiques, les avis de l'ALAC. Et Jonathan a très bien expliqué que nous pourrons de cette manière informer les politiques. Mais il faut intervenir à l'avance pour améliorer l'implication dans les politiques.

Je vais vous présenter rapidement ce qui a été fait jusqu'à maintenant. Nous avons un espace de travail qui est consacré à ce groupe de travail sur le renforcement des capacités. Et grâce au personnel, tout ceci est mis à jour régulièrement. Vous pouvez cliquer sur « Workspace » et vous arrivez à la page wiki. Il y a des rapports dans ce site web. Il y avait trois grandes thématiques qui devaient être traitées au cours de la dernière période et nous nous sommes concentrés sur ICANN Learn avec pour objectif de mieux faire comprendre comment nous fonctionnons au sein de l'At-Large. Grâce au leadership de Maureen, grâce à la contribution de Jonathan, nous avons pu mieux décrire les processus de fonctionnement et d'élaboration des avis de l'At-Large. Et la dernière phase de l'élaboration de ces travaux devrait être disponible au cours des mois à venir. Il y a un cours également sur les bases de politique que vous pouvez trouver sur ICANN Learn également.

Voilà un des points sur lesquels nous nous sommes focalisés. Cela a été un énorme travail mais Maureen et Jonathan l'ont très bien effectué.

Ce travail a donné lieu à un certain nombre de webinaires grâce à Hadia, donc des webinaires qui ont été organisés par un sous-groupe qui s'est retrouvé toutes les deux semaines, même toutes les semaines. Si vous êtes intéressé par ce travail, vous pourrez avoir l'opportunité de proposer de nouveaux sujets qui vous semblent pertinents et sur lesquels nous devrions nous focaliser au cours des mois à venir. Et tous ces webinaires existent sur le site web également. Nous espérons également créer un référentiel At-Large avec les ressources qui permettent d'éduquer sur le DNS et sur la gouvernance de l'internet.

Il y a également des diapositives sur l'intégration, mais c'est assez complexe. Ce n'est pas encore terminé parce qu'il nous faut mieux comprendre quelles sont les politiques au sein de l'At-Large pour mieux les expliquer à l'externe. Donc ce travail a été mis en lien avec ce que Jonathan et moi avons décrit, donc cette plateforme pour les politiques. Nous souhaitions avoir une base de données centrale avec différents sujets, différents documents, une plateforme qui soit organisée pour l'At-Large. Mais ceci était compliqué. La cible change en fait parce que les sujets changent. Nous avons quand même identifié certains sujets au cours des deux années passées mais l'autre problème, c'est le problème d'organisation, parce qu'ICANN Org est en train de restructurer son site web. Ceci nous arrivera à l'At-Large, mais pas rapidement. Donc nous essayons de voir comment rationnaliser notre travail dans ce domaine. C'est un travail qui a encore besoin d'aide, donc nous sommes ouverts. Si vous souhaitez informer la communauté, si vous souhaitez communiquer, que ce soit par exemple d'enseigner sur la gouvernance

de l'internet, d'enseigner sur les sujets de l'ICANN, vous pouvez travailler avec nous.

Nous avons au cours des deux années passées essayé d'identifier de nouvelles possibilités et entre autres, nous souhaitons mieux travailler avec les universités. Nous avons essayé de travailler avec GigaNet. Nous aimerions organiser quelque chose à ce niveau mais en fait, cela a été un petit peu compliqué pendant cette année parce que nous n'avons pas pu nous retrouver en présentiel — c'était ce que nous avions prévu — , donc nous espérons reporter cette idée à l'année prochaine. Nous n'avons donc pas vraiment pu travailler là-dessus. Une fois que les institutions seront en lien avec nous pour mieux enseigner la gouvernance de l'internet, nous espérons pouvoir avancer.

Il faut également s'assurer de ne pas répéter les efforts qui sont faits autre part. Donc l'idée, c'est vraiment de travailler, de coopérer en termes de renforcement des capacités et de travailler de manière commune dans le cadre de webinaires qui sont déjà faits.

Voilà un petit peu ce que j'ai à dire sur le renforcement des capacités au cours des années passées. Si cela vous intéresse, si vous êtes peut-être passionné, n'hésitez pas, nous avons vraiment besoin de votre aide au sein du groupe de travail sur le renforcement des capacités.

Merci beaucoup.

MAUREEN HILYARD:

Merci beaucoup Joanna d'avoir préparé ceci. C'est une excellente présentation sur précisément ce qui est particulièrement important et qui va être fait cette année. Ceci est lié à ce dont parlait Jonathan. Il y a

l'élaboration des politiques au sein du CPWG, mais il y a tout le reste, le renforcement des capacités qui, encore une fois, mène à la sensibilisation et l'engagement. Et Daniel a également mis l'accent sur le fait que tous ces points de renforcement des capacités et de sensibilisation sont focalisés sur la mise en œuvre de stratégie de renforcement des capacités.

Vous avez vu la campagne sur l'utilisation malveillante du DNS qui faisait partie de nos points de travail. Donc c'est un des domaines sur lesquels Daniel travaille avec Jonathan et qui a été souligné pendant l'ICANN69, donc le lancement de cette campagne éducative. Chacune des régions a son propre plan de sensibilisation dans le domaine du renforcement des connaissances et de l'engagement. GSE également, comme Joanna l'a mentionné, est partie intégrante de ce travail.

Autre chose importante au sein de ce groupe sensibilisation et engagement, c'est la question des réseaux sociaux. Et il y a eu un excellent travail qui a été effectué dans ce domaine pour la réunion de l'ICANN en Malaisie, Natalia a fait un excellent travail, même chose pour l'ICANN69 ainsi que pour le FGI. Par rapport à la réunion qui est prévue à Cancún par LACRALO, je suis certaine que le travail sera excellent aussi.

INTERPRÈTE:

Nous nous excusons, nous avons des petits problèmes de son.

MAUREEN HILYARD:

Ensuite, nous avons la partie opérations et communication ; c'est un petit peu mon domaine. Nous venons d'organiser une session avec les

dirigeants de l'At-Large. La stratégie de communication vient d'être finalisée. Elle doit encore être approuvée par l'ALAC. Il y a encore du travail qui est fait sur la révision et Jonathan et Joanna ont parlé de la relation avec le GAC et la NCSG par le biais des liaisons de manière à collaborer dans les domaines qui nous intéressent. Et j'ai mentionné l'importance de ces sous-comités aussi. Donc si ce travail vous intéresse, n'hésitez pas.

Voilà pour le plan de travail. Je sais qu'il y a peut-être des questions, mais peut-être qu'on pourrait les réserver pour la fin de manière à ce qu'on ne s'étende pas trop. Nous avons notre invité. Mais j'aimerais quand même prendre deux minutes pour parler du nouvel emploi du temps et ce que nous souhaitons faire avec le rapport final.

Il y a eu énormément de discussions – et j'ai été ravie de voir à quel point il y a eu des discussions qui ont impliqué beaucoup de personnes. Nous avons donc pu recevoir beaucoup de feedback sur ce rapport.

Je ne sais pas s'il y a des détails de dernière minute, mais si on considère le contenu du rapport – parce que c'est là-dessus qu'il faut se concentrer – y a-t-il des commentaires de dernière minute ?

Je sais qu'AFRALO a un document qui est en préparation qui sera envoyé au groupe de travail. D'ici jeudi, nous incorporerons les changements. Il me sera envoyé, je l'enverrai aux membres de l'ALAC et ensuite, le processus sera lancé.

N'oublions pas que nous ne considérons que le rapport. Il faut exclure le reste, par exemple les modifications des statuts qui n'est pas de notre

domaine. Il y a des recommandations que nous avons faites et qui doivent être approuvées par le département juridique.

Est-ce que nous pouvons accepter et soutenir ce rapport ? Il y a un débat qui se déroule actuellement à ce sujet et il va y avoir un vote pour soutenir le rapport. Nous allons exclure les changements sur les statuts. Cela va prendre encore quelques semaines de travail. Si vous voulez effectuer un commentaire, vous pouvez tout à fait le faire. Vous pouvez passer par le personnel, vous pouvez contacter Alan Greenberg qui est chargé de cela s'il y a des changements que vous voulez apporter sur ce rapport final sur la mobilisation des ALS. Voilà ce que je voulais dire à ce sujet.

Maintenant, j'aimerais donner la parole à Brian Gutterman qui est notre invité, qui patiemment attend son tour pour nous parler un petit peu du programme des titulaires de nom de domaine.

BRIAN GUTTEMAN:

Merci beaucoup Maureen. J'espère que vous m'entendez bien.

MAUREEN HILYARD:

Oui, on vous entend. Allez-y.

BRIAN GUTTEMAN:

Très bien. Je serai bref.

Je voulais vous donner quelques ressources sur le chat. Vous pouvez vérifier cela. Je vais vous parler de ce programme des titulaires de nom de domaine. Je sais que beaucoup d'entre vous en ont déjà entendu

parler de ma part lors de la semaine de préparation ICANN69, donc je vais essayer de ne pas me répéter. Mais cela a été présenté sous une autre forme avant ICANN69. Je voulais simplement vous donner un petit peu plus de documents de préparation pour revenir un petit peu sur ce programme. Nous allons passer à la diapositive suivante.

Je sais qu'il y a des nouveaux venus, nous allons pouvoir présenter cela à leur attention. Nous travaillons au niveau de l'intérêt public, au niveau des utilisateurs finaux de l'internet pour assurer un système de noms de domaine sûr et stable. Les titulaires de nom de domaine sont absolument essentiels pour avoir un DNS solide et un marché et nous devons toujours améliorer leur expérience dans les interactions avec l'organisation.

En ce qui concerne les objectifs du programme, je travaille au programme des titulaires de nom de domaine pour l'ICANN. Et nos objectifs, comme vous le voyez sur la diapositive, c'est de faire de la formation et de l'éducation pour ces titulaires de nom de domaine sur leurs droits et leurs responsabilités, comment naviguer un petit peu ces écosystèmes. Nous avons beaucoup de ressources, documentations, icann.org, nous avons des blogs, des articles, infographies et ainsi de suite, il y a un centre de soutien qui existe, les utilisateurs peuvent nous appeler et nous pouvons leur donner des informations détaillées. Nous avons des infographies, des questions fréquemment posées auxquelles nous répondons. Nous avons beaucoup de choses qui sont faites, y compris des blogs pour les titulaires de nom de domaine; tout cela est mis à jour fréquemment lors des réunions de l'ICANN, lors des sommets qui existent. Cette année évidemment, on ne s'est pas rencontrés de cette manière, mais nous allons le refaire à l'avenir. Et l'objectif sera

d'identifier et de faire prendre conscience des problèmes et des défis qui se posent en tant que titulaires de nom de domaine. Pour cela, nous publions des données, des rapports biannuels concernant les points les plus importants pour les titulaires de nom de domaine. Passons au point suivant.

Au sein de l'organisation, nous essayons d'avoir une plateforme de collaboration qui soit interfonctionnelle avec toutes les communautés au sujet des noms de domaine. Nous voulons améliorer l'expérience de ces titulaires de nom de domaine lorsqu'ils sont en contact avec l'ICANN.

Nous avons beaucoup de documents éducatifs qui ont été récemment publiés. Je voulais mentionner cela ici. Je crois que c'est important. Vous connaissez la plateforme éducative pour les membres de l'ALAC ICANN Learn — elle est tout à fait ouverte à eux. Nous avons donc des cours, des présentations de base sur les titulaires de nom de domaine, leurs droits et responsabilités et ainsi de suite. Nous publions ce cours depuis mars 2020. Et cela est utile pour la formation des titulaires de nom de domaine, leur rôle dans l'écosystème, les meilleures pratiques de gestion des noms de domaine, les politiques de l'ICANN qui ont un impact sur ces titulaires de nom de domaine directement. Nous allons, avec l'équipe d'ICANN Learn, remettre à jour ce cours et incorporer les derniers points.

Donc on est toujours en quête de retours de votre part sur ces cours, sur ces formations. Si vous avez des commentaires spécifiques, des idées, comment améliorer cette formation, n'hésitez pas à nous

contacter puisqu'on remet régulièrement à jour ces cours de formation sur ICANN Learn.

Ce quatrième volume des problèmes et défis impactant les titulaires de nom de domaine, ce sont des points qu'on va vous présenter rapidement. Ces données que nous publions périodiquement, nous espérons, seront utiles dans la communauté au sens large pour réfléchir aux manières dont les politiques de l'ICANN ont un effet sur les titulaires de nom de domaine, pour les transferts de site par exemple, pour renouveler un nom de domaine. Et nous allons continuer à effectuer cela pour s'assurer que les données soient utiles, soient à jour. Allez sur la page des titulaires de nom de domaine et vous pourrez avoir accès à toutes ces données. Vous pouvez revenir trois ans en arrière pour voir l'évolution. Merci Heidi de mettre cela sur le chat.

Voilà quelques détails sur ce volume quatre, quelques informations et observations. Le centre de soutien mondial... Nous obtenons ces données des titulaires de nom de domaine qui ne connaissent pas bien l'ICANN, ou même pas du tout, qui se préoccupent beaucoup du fait de « Pourquoi est-ce que mon nom de domaine ne fonctionne pas ? Pourquoi mon site web n'est pas accessible ? » Ce sont des utilisateurs de l'internet qui ont peut-être une petite entreprise et qui ne sont pas très au niveau en ce qui concerne les technologies de l'information. C'est très important néanmoins pour eux d'avoir accès à l'internet, d'avoir un site web qui fonctionne. Donc le rapport nous donne des informations de ce type du mars 2020 au mois d'août 2020. Et vous voyez sur ce diagramme les questions les plus importantes qui sont posées, la gestion des noms de domaine, renouvellement, transfert, données d'enregistrement, pourquoi ce n'est pas ce que l'on pensait

être, question sur le WHOIS et ainsi de suite, mécanisme de protection des droits.

Au niveau de la conformité contractuelle de l'ICANN, il y a des plaintes qui sont envoyées des titulaires de nom de domaine sur les bureaux d'enregistrement. C'est à peu près la même chose, des informations WHOIS qui ne sont pas exactes par exemple ou bien un renouvellement problématique, les bureaux d'enregistrement qui ne font pas leur travail au niveau du service client.

Je vous encourage à regarder ces données tout à fait intéressantes. On a divers volumes. Là, c'est le volume quatre que nous avons à l'écran, mais ces rapports existent depuis plusieurs années. Il y a des tendances qui se dessinent. Vous pouvez utiliser ces données pour réfléchir aux politiques que vous développez et pour faire en sorte que ces politiques soient utiles aux titulaires de noms de domaine.

Je vais m'arrêter ici, je ne veux pas prendre trop de votre temps. Merci de m'avoir invité. J'espère qu'on peut être partenaires de l'ALAC. On est toujours en quête des vos idées, de vos retours. Je suis toujours disponible pour communiquer avec vous pour réfléchir à comment nous pouvons mieux collaborer à l'avenir. Et je suis prêt à répondre à toute question que vous pourriez avoir.

Merci beaucoup.

MAUREEN HILYARD:

Merci beaucoup Brian. Je crois que c'est très important pour nous, pour les utilisateurs finaux de l'internet, pour la communauté toute entière. Je crois qu'il est important de collaborer avec vous en effet. Nous

sommes des titulaires de nom de domaine pratiquement nous tous. C'est tout à fait intéressant d'être à jour sur ce qui se fait pour les titulaires de nom de domaine. Et je crois que c'est intéressant pour les réunions de l'ALAC que les personnes de l'ICANN viennent nous mettre à jour sur ces points et nous informer de ces points qui ne sont pas trop techniques. Cela fait partie de notre travail, cela fait partie également du renforcement des capacités de l'ALAC. C'est tout à fait positif. Nous aurons John Crain lors de la prochaine réunion nous l'espérons, vous le connaissez j'imagine, et qui parle beaucoup de sécurité de l'internet.

J'ai vu qu'Alan a levé la main, donc j'aimerais lui donner la parole. Alan, allez-y, vous pouvez prendre la parole.

ALAN GREENBERG:

Merci beaucoup Maureen. Je vais essayer d'être bref puisqu'il ne nous reste que 30 secondes, c'est cela ?

Maureen a mentionné les statuts. On a beaucoup parlé des statuts. On a parlé d'un seul terme qui était « superviser ou contrôler », « oversee » en anglais. Je ne sais pas exactement ce que cela va donner. Nous avons des commentaires à ce niveau.

Nous avons reçu une autre note des services juridiques de l'ICANN concernant les changements des textes statutaires éventuels. Nous allons continuer à travailler en profondeur avec vous et avec les conseillers juridiques que nous avons à l'ICANN pour réfléchir aux besoins de ces modifications statutaires. Donc on reviendra vers l'ALAC pour la dernière version et vous la présenter. Je ne veux pas trop entrer dans les détails tout de suite.

Toutes les modifications dont j'ai entendu parler, c'est vraiment au niveau éditorial, ce n'est pas très important. Et je pense que très rapidement, d'ici quelques jours, vous pourrez avoir ce rapport et vous pourrez consulter ce groupe de travail. Nous pourrons répondre très rapidement à vos questions et à vos points. Nous aurons un rapport final qui ne sera pas en retard. D'ici quelques jours, je pense que vous aurez la possibilité d'avoir ce rapport.

MAUREEN HILYARD:

Merci Alan.

Et comme j'avais inclus cette idée dans la discussion tout à l'heure lorsque je suis intervenue sur le groupe sur les opérations, nous en avons déjà parlé.

Nous avons simplement une minute de retard, mais merci beaucoup d'être toujours avec nous, même à cette heure. Merci pour ces contributions pour cette réunion très intéressante. Et je trouve que le chat est très intéressant également. Il y a des commentaires particulièrement pertinents. Donc je vous remercie. Si vous avez des questions, des demandes, n'hésitez pas à m'envoyer un courriel ou envoyer un courriel à tout le monde. En tout cas, merci à tous pour cette excellente réunion de l'ALAC.

Nous nous retrouverons pour le groupe de travail de planification de l'ICANN70. J'espère que vous pourrez nous rejoindre pour cette réunion.

Merci beaucoup et prenez soin de vous. Nous nous retrouverons bientôt. Merci à tous.

CLAUDIA RUIZ : La réunion est terminée. Profitez du reste de votre journée.

L'enregistrement est interrompu. Au revoir!

[FIN DE LA TRANSCRIPTION]